



4 Pièces

88 m²

Réf. 5482-4178414

1 348 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement de type T4 d'une surface loi carrez de 88 m² situé au second étage d'une résidence neuve de standing avec espace bien être comprenant une piscine, une salle de fitness, un hammam et un sauna. Ce bien est à proximité des remontées mécaniques de Rochebrune, au moins de 15 minutes à pied du centre village vous profiterez ainsi de toutes les commodités. Plongez dans l'univers de cet appartement aux prestations soignée et sa décoration cocooning. Il est composé d'une entrée, une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger, un salon avec accès à un balcon exposé sud vous ...

Discover this 88 sq.m 3 bedroom apartment on the second floor of a new luxury residence with a wellness area including a swimming pool, fitness room, steam room and sauna. This property is close to the Rochebrune ski lifts, and less than 15 minutes' walk from the village centre, so you're close to all amenities. Immerse yourself in the world of this flat, with its meticulous features and cocooning decor. It comprises an entrance hall, a fitted kitchen opening onto the dining room, a living room with access to a south-facing balcony offering views of Mont Blanc, three bedrooms, one of which is ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

